



文花中NEWS 第7号

令和6年11月12日
墨田区立文花中学校
校長 遠藤 博則

れいわ ねんどぶんか ぶんか さい 令和6年度文花(文化)祭

10月26日(土)に令和6年度文花祭が行われました。今年度のスローガンは「**一瞬を一生の思い出に ~めぐり逢えた仲間と最高の文花祭を創りあげよう~**」です。このスローガンのもと、生徒の皆さんが中心になって舞台発表と展示発表を創りあげました。

さて、文花中の合唱は**生徒主体で創りあげるところが大きな特徴**です。朝夕のクラス・学年での練習、体育館での全校練習も、合唱係・指揮者・伴奏者が中心となって生徒主体で創りあげてきました。そのため合唱係は6月中旬の第1回係会から、指揮者・伴奏者は7月上旬の第1回指揮者・伴奏者会からこつこつと準備を重ねてきました。私はいくつかの学校で文化祭の合唱を創りあげる過程を見てきましたが、文花中の合唱が一番生徒主体になっています。生徒の皆さんの主体的に取り組む力を伸ばすため、先生方はより長い期間とより丁寧な指導・準備をしてきました。また、生徒の皆さんも先生方の期待にこたえてとても意欲的に活動していました。当日は**すばらしい歌声が体育館に響き渡りました**。



小学生の皆さんにも読んでもらえるように漢字によみがなを、個人情報

保護のため画像を加工しています。